



学び合い 認め合い 生き生きと つながる

継続と徹底「コツコツ とことん」

前期後半スタート

8月21日（水）前期後半がスタートしました。夏休み明けにもかかわらず、朝の登校時間は早く、表情も明るい感じがしました。久しぶりに友達に会うのが楽しみだったようです。今週の出来事を紹介します。

ALTの先生が来ました

お世話になった〇〇〇〇先生はアメリカに帰り、この8月から新しいALTの先生が来ました。〇〇〇〇先生です。積極的に交流し、互いに視野をひろげ、成長したいものです。

〇〇〇〇 〇〇〇〇〇 男性 24才 カナダ

「太田の皆さんにお会いできることをとても楽しみにしています。私はカナダのバンクーバー出身です。アイスホッケーやバレーボールなど、スポーツが大好きで、休みの日にハイキングをしたり、アニメを見たりもします。ぜひカナダについて質問してください。そして太田の好きなことを教えてください！」



お弁当給食

給食センター工事のため、休み明けから9月6日までお弁当給食となっています。牛乳の提供はありませんが、その分おかずの種類が多く好評のようです。ちなみに昨日22日のメニューは、①白ごはん②大根のごった煮③きんぴらごぼう④コールスローサラダ⑤焼きそば⑥米粉のからあげ⑦ゆで卵⑧ゆでブロッコリーの8品でした。飲み物の準備等、引き続きよろしく申し上げます。



実力テスト・休み明けテスト

夏休み明け2日目、3年実力テスト②と1・2年夏休み明けテストを行いました。暑さにやられないようエアコンの効いた教室に入り、それぞれ力試しをしました。3年生は入試に備えて国語・数学・英語の3教科は60分テストです。1・2年生は最初の10分間、復習タイムを設けて50分テストに臨みました。



3年生英語ラスト5分の奮闘



1・2年生10分間の復習タイム



しっかり準備できた部分は、スムーズにできたようですが、範囲が広く苦手分野で苦戦した人もいます。1年生の中には、プレテストや練習問題の重要性を改めて痛感している人もいたようです。学び直しをしっかりと行うとともに、今回の経験を次の機会に活かして欲しいと思います。学年が進むにつれ難易度が上がり、諦めがちなのもあるかもしれないけど、「学び合い 認め合い」を大事に仲間とつながって生き生きと学習して欲しいです。